



いすぐみたよい

2023年6月1日
認定こども園新宿ベアーズ

あじさいの花のつぼみが膨らみ始め、もうすぐ梅雨の季節が近づいてきます。5月は、新しい環境による疲れや寒暖差等から体調を崩し、鼻水や咳の症状が長引いて、回復するまでに時間がかかる姿が見られたのでゆっくり過ごしました。気分転換で時々ベーカーに乗って散歩をしたり、ホールに出たりすると、お兄さんやお姉さん、職員が声をかけてくれたり、様々なことをして動きがあるので、興味津々でじーっと見つめ、たくさんの刺激を受けています。

これから、梅雨の時期。ジメジメした梅雨を元気に乗り切りたいですね。



<今月の予定>

- 2日(木) 身体測定
- 13日(火) 避難訓練
- 16日(金) 歯科健診
- 22日(木) 0歳児健診

<今月のわらい>

- ・保育者との関わりの中で、生理的・心理的欲求が心地よく満たされ、安心して過ごす。
- ・保育者の動きを真似て、手遊びやふれあい遊びを楽しむ。
- ・ハイハイやつかまり立ち、つたい歩きなど体を動かして遊ぶ。

<♪英語であそぼう♪>

幼児クラスになると、週1回外国人講師による英語であそぼう！があります。ホールから聞こえてくる♪Hello song。音楽に誘われるかのように一瞬動きが止まり、耳をすまして聞いている姿が見られました。そこで、部屋のドアを開けてみると、寝返りをしたり、体を突っ張ったり、抱っこをしてもらいながら、その様子が見える場所へ。見たいという気持ちの強さを感じ取られ、頑張っって移動していました。部屋を出ると、強い眼差しで見えて、音楽に合わせて体をゆすったりします。その後ろ姿が、とても可愛くて微笑ましい姿でした。

<あれ・・・?!>

ハイハイで好きな所へ自由自在に行けるSちゃん。体を突っ張ったり、少しずつくねくね動かして少しずつ前進するKくん。方向転換が上手にできるようになったTくん。Sちゃんが、棚から自由に玩具をだしてあそんでいると、「いいな～。楽しそうだな～」と言いたそうに見ているKくんとTくん。その後、Kくん、Tくんが、「う～!!」と顔を真っ赤にして頭を上げ、お尻を上げて玩具を目指しますが、KくんとTくん2人はいつの間にかお互いに近づいてしまい玩具までは長い道のり。そのうちにお互いの動く手足を玩具かのように口に入れようとしています。(お友達の手足を口に入れることは黙認できず止めてしまいますが…)「どうしたの?」とSちゃんもやってきます。3人が顔を見合っている姿とてもかわいいです。月齢によってできることは、一人一人違いますが、お友達の動きに関心を持ち、関わる姿が見られます。